

Alstom Foundation celebra la inauguración de dos nuevas plazas públicas en Maipú

 El proyecto, desarrollado junto con la Fundación Mi Parque y la Municipalidad de Maipú, fue diseñado conjuntamente con las comunidades y el gobierno local, y ofrece a los residentes de la zona un mayor acceso a espacios abiertos seguros y de alta calidad.

13 de agosto de 2024 – Alstom Foundation celebra la reciente inauguración de dos nuevas plazas públicas en Maipú, Región Metropolitana. La fundación aportó fondos que ayudaron a facilitar un proceso inclusivo de planificación y construcción con trabajadores de Alstom, residentes de Maipú, la Fundación Mi Parque y el gobierno local. El proyecto aborda la falta de acceso a zonas verdes seguras y de calidad en barrios vulnerables.

Las plazas se abrieron oficialmente al público el 10 de agosto, tras una jornada de acción en la que decenas de voluntarios "dieron vida" al terreno preparado, plantando plantas, distribuyendo maicillo y dando los últimos retoques a la nueva "Plaza de Todos", un espacio de encuentro comunitario financiado por la Fundación Alstom.

"La apertura de esta plaza es un proyecto muy anhelado por los vecinos de la zona, y se hizo con la colaboración y apoyo directo de ellos, lo cual nos llena de orgullo. Así, buscamos dar soluciones y mejoras a la calidad de vida, siempre teniendo en cuenta el cuidado y respeto del medioambiente", dice Dolores Iglesias, HR Leader Chile & Argentina.

"Desde Fundación Mi Parque nos enorgullece y sobre todo nos motiva ser parte de proyectos de áreas verdes enfocados en mejorar la calidad de vida de las comunidades y que estas sean protagonistas de principio a fin. Este proceso sin duda es uno de aquellos y el apoyo de Alstom ha sido fundamental. Es un proceso que materializa las necesidades levantadas por vecinas y vecinos y que se vinculan también a criterios medioambientales con base en las recomendaciones que sugerimos como equipo, dentro de los cuales se puede destacar la importancia que se le dio a considerar vegetación de bajo requerimiento hídrico y que está distribuida para florecer en todas las estaciones del año, lo que en su conjunto decanta no solo en embellecer un espacio, sino que hacerlo significativo y permanente", afirma Verónica del Real, Coordinadora de Proyectos de Fundación Mi Parque.

El proyecto recuperó 1.880 m² de espacio público en plazas públicas, 1.141 m² para la plaza Andrómeda y 740 m² para la plaza Divina Providencia. El proceso comenzó con un diagnóstico de la situación de las comunidades, seguido de la elaboración de una propuesta de diseño para cada lugar. Incluyó talleres para obtener aportaciones, comentarios y formación sobre educación medioambiental, y la construcción con profesionales y miembros de la comunidad.

En la habilitación del espacio se han priorizado materiales de calidad y de bajo mantenimiento y especies vegetales adecuadas al clima local, con bajos requerimientos hídricos.



Alstom está presente en Chile desde hace más de 75 años, participando en el desarrollo de la infraestructura del país, contribuyendo al progreso social y respetando el medioambiente. Su contribución como principal proveedor del Metro de Santiago y del Metro de Valparaíso queda demostrada por su completa gama de productos y servicios innovadores. El desarrollo económico_ha aumentado la necesidad de infraestructuras de transporte ferroviario urbano, interurbano y_de mercancías. Alstom tiene experiencia en las tres áreas y su compromiso es contribuir a mejorar_la calidad de vida y la seguridad.

Con cerca de 550 empleados y en 7 emplazamientos, Alstom está presente en Chile con sus trenes_de metro, trenes regionales, sistemas de señalización y servicios de infraestructura y_mantenimiento. La empresa participa en los principales proyectos ferroviarios del país, pertenecientes a Metro de Santiago, Metro Valparaíso y Empresa de los Ferrocarriles del Estado_(EFE).

Hasta la fecha, Alstom ha suministrado a Metro de Santiago las flotas NS74, NS93, AS02, NS04 y NS16. A estas flotas se unirán los nuevos trenes AS22 para la Línea 7.

Alstom Foundation

Creada en 2007, Alstom Foundation apoya y financia proyectos propuestos por empleados de_Alstom que se asocian con ONG locales y organizaciones sin ánimo de lucro para llevar a cabo_iniciativas destinadas a mejorar las condiciones de vida de las comunidades situadas cerca de las_instalaciones del Grupo y de los emplazamientos de los proyectos en todo el mundo. Los_proyectos de la Fundación se centran en cuatro áreas: movilidad, protección del medio ambiente,_energía y agua, y desarrollo socioeconómico.



Alstom se compromete a contribuir a un futuro con bajas emisiones de carbono desarrollando y promoviendo soluciones de transporte innovadoras y sostenibles en las que la gente disfrute viajando. Desde trenes de alta velocidad, metros, monorraíles, tranvías, hasta sistemas llave en mano, servicios, infraestructuras, señalización y movilidad digital, Alstom ofrece a sus diversos clientes la cartera más amplia del sector. Con presencia en 64 países y una base de talento de más de 84.700 personas de 184 nacionalidades, la empresa concentra sus capacidades de diseño, innovación y gestión de proyectos allí donde más se necesitan soluciones de movilidad. Alstom, que cotiza en bolsa en Francia, generó unos ingresos de 17.600 millones de euros en el ejercicio fiscal que finalizó el 31 de marzo de 2024.

Para más información, visite www.alstom.com.

Contactos

Latin America

Vinicius RIQUETO +55 11 99865-1563 vinicius.riqueto@alstomgroup.com

Chile

Óscar DELBENE <u>Oscar.delbene@b2o.cl</u> +569 91629549

Emilio GONZÁLEZ Emilio.gonzalez@b2o.cl +569 79528491